

⌚ Energetik und Spiritualität

Energetische Wirbelsäulenaufrichtung

Die Wirbelsäule ist Träger des vorgeburtlichen Musters, welches von der ersten Zelle an (Empfängnis) angelegt wird und ebenso Speicher für alle emotionalen Empfindungen, die das Individuum Mensch während seines Lebens erfährt.

Die korrekte Aufrichtung der Wirbelsäule ist die Voraussetzung für das Wohlbefinden des Menschen. Betrachtet man die Körperhaltung eines Menschen, kann man seinen gegenwärtigen seelischen Zustand und seine Einstellung zum Leben erkennen. Alle emotionalen Empfindungen, die ein Mensch in seinem Leben erfährt, werden in seiner Wirbelsäule gespeichert. Darauf antwortet unsere Wirbelsäule mit einer Krümmung, Überlastung und Verschiebung der Bandscheiben.

Die energetische Aufrichtung ist eine Form des geistigen Heilens durch die Übertragung der Aufrichtungsenergie. Dies wirkt nicht nur auf die Wirbelsäule, sondern bewirkt auch eine Wiederherstellung der natürlichen Ordnung von Körper, Geist und Seele.

Dadurch werden die Selbstheilkräfte angeregt. Dies bewirkt eine sofort sichtbare Aufrichtung der Wirbelsäule, Ausgleich der Beinlängendifferenz und des Beckenschiefstandes. Darüber hinaus erfahren viele Menschen einen Sprung in ihrer Persönlichkeitsentwicklung.

Die energetische Wirbelsäulenaufrichtung ist für jeden, auch ohne Vorkenntnisse, erlernbar und sofort anwendbar. Mit dieser Methode kann in jeder heilkundlichen, psychologischen und tierheilpraktischen Praxis erfolgreich gearbeitet werden. Das Seminarangebot richtet sich ebenso an Energetiker/innen, spirituelle Heiler/innen und an Themen interessierte Berufsgruppen.

Bitte bequeme Kleidung und eventuell eine Decke mitbringen.

Termin

Do, 05.03.2026
09:00-17:00 Uhr

Preis

195,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
München
Bayerstr. 16a
80335 München
Tel. 089-59 78 04

Seminarnummer

SSA80050326

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 02.02.2026

Dozentin

Ellen Guroll-Uhlig

Jg. 1960, zwei Kinder. Nach einigen kaufmännischen Aus- und Weiterbildungen mit anschließender Berufserfahrung als Handelsvertreterin und Unternehmensberaterin fühlte sich Frau Guroll-Uhlig zunehmend zur humanen Lebensberatung hingezogen. Sie spezialisierte sich mit entsprechenden Ausbildungen auf psychologische, systemische und karmische Astrologie, Kartenlegen, Mentalcoaching, Hypnose- und Regressionscoaching, Geistiges Heilen, Schamanische Heilweisen, mehrere Energiesysteme, Usui Reiki 8. Grad, Tierkommunikation und Jenseitskontakte. Sie ist seit 1997 selbstständig in eigener Beratungspraxis für Hypnose, Coaching und Astrologie erfolgreich tätig und stieg 2004 in die telefonische und multimediale Beratung und Life-Coachings ein. Seit 2013 bringt sie ihre Erfahrungen und Kompetenz als Dozentin bei den Paracelsus Schulen ein.